



第2回地域学習を行いました。

12月16日(月) 県立和歌山産業技術専門学院の東先生に「和歌山県立和歌山産業技術専門学院について」と題して地域において職業教育に携わられている立場から、職業への意識を高めることや、知識・技能の習得及び実社会への対応について講義していただきました。



水餃子とプリンで心も体もあったまろう!

12月17日(火) 集団作り学習で「調理実習」を実施しました。今年は「水餃子鍋」と「プリン」を班ごとに作り、みんなで美味しくいただきました。



材料を用意して



家庭科室にGO!



各班に分かれて



さあ、調理開始!



三つ星をとるぞ!



秘技、みじん切り



見よ、このテクニック!



デザートもあるよ



さあ、蒸すぞ!!



力をあわせてできた餃子です。心も体もあつたまる~



おいしくいただきました。



集中力を持って!

12月24日(火) 終業式。校長先生は、式辞で「人間は集中しているといい仕事ができ達成感を感じる。達成感があるとさらに意欲につながる。疲れは、振り返ったときに感じるもの。何かに取り組むとき集中力を維持し、飽きないようにするには、毎日ここまでやるなど、目標と期限を決め、少しずつ達成していくことが大切である。冬休み中、健康に留意し、集中力を高め、それぞれの目標を持って過ごしてください。」と述べられました。



終業式前に行われた和定通研究生徒作品展示会表彰の様子

1月の主な行事予定

- 8日(水) 始業式
- 20日(月) 0 限考査発表(3年三修制)
- 21日(火) 消費者啓発講座
- 27日(月) 学年末考査発表(3年三修制)

